

# BIG ISSUE

## Bripka Dadang Suhendar, Polisi RW 02 Desa Lebaksari Polsek Parakansalak Perkuat Silaturahmi dan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Nov 10, 2023 - 11:03



Bripka Dadang Suhendar Polsek Parakansalak  
-6.799440,106.709142,244,5m  
10/11/2023 09.22.04

*Bripka Dadang Suhendar, Polisi RW 02 Desa Lebaksari Polsek Parakansalak Perkuat Silaturahmi dan Kamtibmas*

Desa Lebaksari, 10 November 2023 - Bripka Dadang Suhendar, anggota  
Kepolisian di RW 02 Desa Lebaksari, aktif melaksanakan kegiatan silaturahmi

dengan warga masyarakat. Pada Jumat, 10 November 2023, Bripka Dadang Suhendar turun langsung untuk berkomunikasi dengan warga guna membangun kedekatan dan menjaga keamanan di lingkungan mereka.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Dadang tidak hanya menyapa warga dengan hangat, tetapi juga menyampaikan pesan-pesan penting terkait Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat). Dengan penuh semangat, ia berbicara tentang pentingnya partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Selain itu, Bripka Dadang Suhendar juga mendorong warga untuk lebih menggiatkan ronda malam guna meningkatkan kewaspadaan dan mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas. Langkah ini diambil sebagai upaya konkret untuk menjaga keamanan sepanjang waktu dan memberikan rasa aman kepada masyarakat.

Sebagai bentuk keterlibatan lebih lanjut, Bripka Dadang Suhendar juga membuka diri untuk menerima informasi, saran, keluhan, atau curhatan dari warga masyarakat. Langkah ini merupakan bagian dari implementasi Program AA DEDE \_PRESISI\_Curhat Dong yang bertujuan untuk membuka saluran komunikasi yang lebih efektif antara kepolisian dan masyarakat.

Dengan inisiatif seperti ini, diharapkan bahwa keterlibatan aktif Bripka Dadang Suhendar dan kepolisian setempat dapat memperkuat hubungan positif antara penegak hukum dan masyarakat. Selain itu, diharapkan juga dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan harmonis di Desa Lebaksari.